

Miércoles 09 de octubre de 2024 - 01:08 PM

# Investigación del CNE a Ricardo Roa se suma a problemas que ya atraviesa Ecopetrol

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, dijo que no se va a referirse al proceso tras la formulación de cargos por parte del CNE. "No voy a referirme a nada que tenga que ver con el proceso", aseguró.



Investigación del CNE a Ricardo Roa se suma a problemas que ya atraviesa Ecopetrol.

Compartir La reciente investigación del Consejo Nacional Electoral, CNE, sobre la campaña presidencial del entonces candidato Gustavo Petro, abre un nuevo capítulo en los líos en los que se ve envuelto el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, quien fue gerente de la contienda.

Además: [Ahora Gustavo Petro señala al exfiscal Néstor Humberto Martínez del supuesto golpe de Estado](#)



Gustavo Petro advierte: "si van a tumbarnos del Gobierno, vamos por el poder"



Familiares y pacientes con enfermedades huérfanas protestan por falta de medicamentos

Tal y como sucedió este martes por la tarde, la acción de Ecopetrol se vio impactada en las primeras horas de cotización.

Sobre las 9:30 de la mañana, el ADR cayó 0,46% hasta US\$8,63 en Estados Unidos, mientras que en la Bolsa de Valores de Colombia, la acción se cotizó a \$1.820.



Investigación del CNE a Ricardo Roa se suma a problemas que ya atraviesa Ecopetrol.

## Cuáles son los problemas detrás del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa

Comenzando por el más reciente, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, denunció una nueva amenaza de muerte y pidió reforzar su seguridad. Esta es una situación similar a un evento sucedido a principios de año y por el cual, el ciudadano Douglas Mauricio Sierra, fue enviado a prisión.

La Fiscalía señaló a Sierra como el autor de un paquete intimidante que incluía un sufragio, balas y tierra de cementerio, enviado a la residencia del presidente de Ecopetrol. Roa destacó que este avance en la investigación es un resultado positivo en un proceso que avanza rápidamente.

Otras noticias: [Gustavo Petro convoca a movilización en las calles: 'Ordeno a la Fuerza Pública no levantar una sola arma'](#)

En su momento, el presidente de la energética estatal aseguró que estas amenazas estaban presuntamente relacionadas a una investigación que se encontraba realizando sobre el contrabando de combustible.

Otro escándalo mediático que atravesó el presidente de Ecopetrol estuvo relacionado con la tentativa de demanda de los accionistas minoritarios por el desistimiento de la compra de CrownRock en Estados Unidos, una estrategia que habría permitido aumentar las reservas de la compañía, ampliando las

### Tendencias



Escándalo en Turquía: filtran polémico video íntimo de árbitra Elif Karaarslan y dirigente deportivo

### Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

- 1 Esta es la millonaria bolsa de recompensas con la que se busca capturar criminales en Barrancabermeja
- 2 A disparos asesinaron a joven cantante de música urbana; otro hombre murió por bala perdida
- 3 Delincuentes en Bucaramanga serán perseguidos con cámaras con Inteligencia Artificial
- 4 Resultado Chontico Noche del miércoles 9 de octubre: conozca el número ganador
- 5 Vía entre el peaje del Aeropuerto Palonegro y Lebrija dejaría de estar "a oscuras"

### Noticias del día



BUCARAMANGA Restaurantes en Bucaramanga: autoridades de sanidad intensifican controles

Multimedia

04:55 p. m. 11:16

MUNDO Video: Así lucen los parques de Disney en la Florida ante llegada del huracán Milton

COLC Acc Gas coli

técnicas de fracking, que no es del agrado del actual Gobierno.

*"Como sociedad comercial es plenamente aplicable el Código del Comercio, donde el artículo 200 dice que los administradores responderán solidaria e ilimitadamente de los perjuicios que por dolo o culpa ocasionen a la sociedad, a los socios o a terceros, esto último, es decir, por acción u omisión (...)",* aseguró Jorge Torrado Angarita, experto en derecho bursátil.



**Natalia**    
@Natalia\_Gar · Seguir

Descaradamente el señor Ricardo Roa dice que no se va a referir del tema del CNE

Y más descaradamente dice que no piensa renunciar a la Ecopetrol, porque no hay cargos en contra de él que afecten a la compañía

Definitivamente el cinismo de los funcionarios de este desgobierno... [Mostrar más](#)

 [Mirar en X](#)

12:57 p. m. · 9 oct. 2024

31 · Responder · Copia enlace

[Leer 4 respuestas](#)

Un grupo de estos accionistas podría, en el momento en que lo consideren, pedir una indemnización de perjuicios ligada en este caso con el precio de la acción de Ecopetrol.

**"Esto es aplicable a cualquier sociedad comercial. Esa es la gran responsabilidad que tienen los administradores y contra ello no hay pacto, no hay posibilidad de fijar lo contrario porque son normas imperativas"**, sostuvo el experto.

**Le interesa:** [Así votaron los magistrados del Consejo Nacional Electoral la ponencia que formula cargos contra la campaña Petro](#)

Al margen de la normativa colombiana, vale la pena recordar que Ecopetrol también podría recibir demandas e investigaciones por esta y otras causas, al estar inscrita en el mercado bursátil de EE.UU.

A comienzos de este año, en un debate de control político, el presidente Ricardo Roa había asegurado que en caso de que la compañía se viera afectada por procesos en su contra, él daría un paso al costado.

"Lo natural, es que el Presidente diera un paso al costado por el beneficio de la empresa y del país, reiterando que es independiente de cómo se llame o de dónde provenga", dijo Julio Cesar Vera, presidente de la Fundación Xua Energy.



## Así vienen los resultados de Ecopetrol

A mediados de agosto, la estatal energética publicó los resultados financieros y operativos del primer semestre de 2024, en donde se registró una caída anual de 24,2% hasta \$7,3 billones.

Esto quiere decir que la estatal obtuvo \$2,76 billones menos en ganancias, que en el primer semestre del año pasado.

**Lea aquí:** [Estos son los argumentos del Consejo Nacional Electoral para formular cargos a la campaña de Gustavo Petro](#)

Ecopetrol reportó ingresos semestrales por \$63,92 billones, lo que significó 12,6% menos de las ventas reportadas en el mismo período del año pasado. Al mismo tiempo, el Ebitda de la compañía fue de \$28,29 billones, es decir, 12,8% menos que entre enero y junio de 2023.

Según explicó el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, en la rueda de prensa posterior a la publicación de los resultados, la caída en las ganancias se explicó por los precios internacionales del petróleo y debido a la menor tasa de cambio del peso colombiano frente al dólar.

Con información de Colprensa.



Noticias relacionadas:

[Ecopetrol](#) [Campaña](#) [Gustavo Petro](#) [Investigación](#) [CNE](#) [Ricardo Roa](#)

Elija a Vanguardía como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whatsapp [acá](#).

Publicado por Redacción Nacional

Lea también



**NACIONAL**  
Junta directiva de Ecopetrol respaldó a Ricardo Roa y seguirá en la presidencia



**BARRANCABERMEJA**  
Ecopetrol inaugura la primera granja solar de Barrancabermeja



**NACIONAL**  
"Colombia tendrá que seguir importando gas por cinco años más", Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol



**NACIONAL**  
A la cárcel fue enviado el presunto responsable de amenazas contra el presidente de Ecopetrol

Taboola Feed



Puedes genera un ingreso adicional con una inversión de \$150  
Incluso cuando el mercado de valores tiende a la baja, puede ganar con Amazon CFD

News Stories Group | Patrocinado

Probar ahora



Conviértete en la mujer más chic con estos exclusivos tenis  
Paga al recibirlos en casa ¡El envío es gratis!

Tenis Converse | Patrocinado

Compra Ahora



¿Cuál es la mejor manera de ganar \$2,700 por semana como un ingreso secundario?

mediamarkfx | Patrocinado

Conoce más



¿Cuál es la mejor manera de ganar \$2,700 por semana como un ingreso...

Starmarktech | Patrocinado

Conoce más



Potente aire acondicionado portátil: disponible en Colombia

Aire Acondicionado | Patrocinado

Vanguardia

